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Justiça manda MST 
deixar fazenda em Borebi
Juiz dá reintegração de posse da fazenda Santo Henrique e os 400 do MST planejam 
sair amanhã; liderança promete grande ato pela reforma agrária em Bauru

O Movimento dos Tra
balhadores Rurais Sem Terra 
pretende desocupar amanhã 
a fazenda Santo Henrique, em 
Borebi, propriedade da mul
tinacional de suco de laranja 
Cutrale. O grupo promete mar
char para o Centro de Bauru, 
onde planeja realizar um gran
de ato pela reforma agrária. A 
fazenda foi ocupada na segun
da-feira 22 por cerca de 400

sem-terra, vindos de diversas 
regiões do Estado de São Pau
lo. Às 15h da terça-feira 23, o 
juiz da 2° Vara da Justiça de 
Lençóis Paulista, Mário Ramos 
dos Santos, concedeu reinte
gração de posse à empresa e 
deu 24h para que o MST deixe 
a propriedade. Se desobedecer, 
recebe multa de R$ 500 por 
pessoa. Judite dos Santos (fo
to), líder do MST, pediu prazo

até amanhã para deixar a área. 
O tempo seria para organizar 
a retirada das famílias da área. 
"Pretendemos sair daqui e re
alizar uma grande manifesta
ção no Centro de Bauru, para 
sensibilizar a população para 
o problema da reforma agrá
ria e também para denunciar 
empresas, como é o caso da 
Cutrale, que se apropriam de 
terras públicas para fins priva

dos", declarou. O movimento 
faz parte da Jornada Nacional 
de Lutas, que em Brasília reu
niu cerca de 20 mil pessoas 
para exigir um encontro com 
a presidente Dilma Rousseff 
(PT). Judite afirmou que o ato 
em Bauru contará com a parti
cipação de deputados estadu
ais e federais, de militantes de 
partidos políticos e de autori
dades eclesiásticas.

P O L I C I A

Megaoperação prende mais 3 do tráfico C;rram;kapadíoe
adolescente

Cristiano Paccola/O ECO

Mais três pessoas foram 
presas entre o domingo e a 
terça-feira, envolvidas com o 
tráfico de drogas em Lençóis 
Paulista. Ao todo, desde o 
dia 15 de agosto, 43 pessoas 
foram para a cadeia na mega- 
operação desencadeada pela 
Polícia Civil e que desarticu
lou duas quadrilhas. Delega
do que comandou as investi
gações, Luiz Cláudio Massa 
disse que começa ouvir cerca 
de 200 pessoas a partir da 
próxima semana. São mais de 
30 mil ligações telefônicas in
terceptadas, o que pode gerar 
novas prisões. A operação não 
acabou com o tráfico, mas 
esfriou o comércio de dro
gas na cidade. ►► Página A6

grávida
Uma overdose de crack po

de ter provocado a morte de 
uma adolescente de 16 anos, 
grávida de quatro meses, em 
Pederneiras. O corpo da me
nor, mãe de um filho de 6 me
ses, foi encontrado às 7h da 
manhã da terça-feira em um 
terreno no Distrito Industrial 
7. Não havia sinais de violên
cia e no local foi encontrado 
um cachimbo (conhecido 
com marica), usado para fu
mar a droga. A Polícia Civil 
instaurou inquérito para apu
rar o caso. ►► Página A6
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p o l í t i c a

Vereadores querem 
Câmara com 12 para 2013

Depois de uma hora de 
reunião, ficou decidido: a sala 
de sessões Mário Trecenti terá 
12 cadeiras na próxima legisla
tura. Com várias propostas na 
mesa de negociações, os verea
dores resolveram abandonar o 
número de 11 cadeiras -  como 
queriam alguns do Grupo dos 
Quatro -  e também com 13 
vagas -  como queria a Mesa 
Diretora. Cada grupo cedeu e 
um acordo foi feito em torno

das 12 vagas. Para Carlos Pa- 
cola, 12 vereadores é número 
satisfatório e atende aos inte
resses da população. "Conti
nuo achando que vale mais a 
qualidade que a quantidade 
dos vereadores, mas acho que 
esse número representará bem 
a população", opinou. Adil
son Bernardes lembrou que 
o aumento de cadeiras não 
representa aumento de gasto 
para a Câmara. ►► Página A3
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F E S T A  d a  P a D R O E IR A

Comissão finaliza detalhes
A comissão de festa do 

Santuário Nossa Senhora da 
Piedade acerta os últimos de
talhes para os dez dias de festa 
para homenagear a Padroeira 
de Lençóis Paulista. Maria Nil- 
céia Ramos Petenazi, da orga
nização da festa, diz que mui
tas pessoas trabalham para que

o evento de 2011 seja o maior 
de todos. A festa chega ao seu 
nono ano, movimentando 
as praças Comendador José 
Zillo e Padre José Magnani. A 
apresentação do sertanejo Sér
gio Reis (dia 14 de setembro) 
deve levar multidão à Concha 
Acústica. ►► Página A7

... todos têm um pouco. A frase que eternizou o estilo de vida nerd esteve sempre presente na vida de 
Roberto Maximino, que encontrou a área perfeita para desenvolver sua paixão pela modernidade. Aos 
14 anos, ele encontrou na rua um panfleto divulgando um curso de informática. "Sempre fui ligado 
nessas coisas de ficção científica, naves espaciais... Cheguei para minha mãe e disse que queria fazer um 
curso. De família pobre, origem humilde, ela não conseguia enxergar investimento na questão de ter 
que pagar um curso", lembra. Adversidades vencidas, aos 37 e na liderança da Mezzanino, Maximino se 
consolida como um dos empresários do setor de informática de Lençóis Paulista. ►► Página A4 e A5

R E G I O N A L

Pederneiras aprova 
lei que restringe 
a propaganda
volante ao vivo

Está proibido usar microfo
ne na propaganda volante em 
Pederneiras. Essa foi a decisão 
tomada pela Câmara de Verea
dores, que realizou sessão iti
nerante no Distrito de Santel- 
mo na terça-feira 23. Os verea
dores aprovaram o projeto que 
regulamente o som volante e 
proibiram o uso do microfone 
para propagandas realizadas 
'ao vivo'. O projeto causou po
lêmica na cidade e foi muito 
criticado pelos prestadores de 
serviço na área. A Câmara tam
bém aprovou a criação do car
tão alimentação, que permitir 
aos servidores gastar R$ 250 
cada um nos supermercados 
de Pederneiras. ►► Página A3

e d i t a i s

Prefeitura 
publica 
resultado 
de concurso

►► Caderno B
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E D I T O R I A L C H A R G E

Mais que número MAISENA A 
SILVIO SANTOS

Avoluma no Poder Legislativo 
lençoense um pacto para que a ci
dade acorde, em janeiro de 2013, 
com 12 vereadores. A hora para o 
assunto é apropriada. O tema é re
levante para a vida sócio-política 
da comunidade. É o momento 
para que os vereadores atuais 
coloquem suas cabeças a pensar 
além dos cálculos pessoais ou po- 
lítico-partidários. É oportuno que 
se invistam da institucionalidade 
parlamentar e tome decisões be
néficas ao município e cidadãos.

A Câmara com 11, 12 ou 13 
vereadores tem implicação maior 
que o número de cadeiras para 
acomodar interesses ideológicos. 
A superficialidade com que o tema 
é tratado faz surgir propostas esta
pafúrdias, como impor ao cargo 
de presidente a condição de peso 
morto, como quer Carlos Pacola. 
Não tem cabimento tirar o voto 
decisivo do presidente da Câmara. 
Não se pode impor a condição de 
vereador de subclasse.

Também é miúda a preocupa
ção de Adilson Sidney Bernardes 
em posicionar-se apenas pelo cus
to de um, dois ou três vereadores 
a mais. Custo é o que menos im
porta, quando se tem a noção do 
que representa o Poder Legislativo 
na vida de uma cidade. Ele repre
senta o cidadão e sua cidadania.

A Mesa da Câmara, presidida 
por Ailton Rodrigues de Oliveira 
(PTB), o Juruna, deu um passo 
certo ao propor composição de 
13 cadeiras para o próximo man
dato. A proposta foi desvirtuada 
por emendas e remendos, preci
samente porque falta um norte na 
tomada da decisão.

Por que O ECO entende que 
a Câmara ideal tem 13 cadeiras? 
Superstição ou ciência? Anotemos 
alguns dados que, na opinião edi
torial de O ECO, possam nortear

os vereadores. Os estudos socioló
gicos que mapeiam Lençóis Pau
lista para medir a opinião do povo 
lençoense dividem a cidade em 13 
regiões. São áreas que envolvem 
bairros com intensa afinidade, que 
se aproximam geograficamente e 
sócio-economicamente. Isso não 
é acaso, é estudo que demonstra 
que são 13 as regiões do municí
pio com características peculiares. 
Esse dado possibilita inferir, por 
exemplo, que há 13 regiões a se
rem representadas politicamente 
no Poder Legislativo. Se a Câmara 
Municipal é a casa do povo, como 
convém ao parlamento, há que 
possibilitar sua composição como 
um extrato da cidade, da socieda
de, dando aos cidadãos a chance 
de eleger aquele que verdadeira
mente represente seu distrito.

Treze é, também, número 
ímpar. Politicamente, a próxima 
Câmara teria um plenário com 
12 vereadores para tomar decisões 
relevantes à vida em sociedade. 
Em caso de empate na votação de 
matérias polêmicas, cabe à figura 
do presidente desempatar. É o que 
se institui pelo voto de Minerva, 
menção explícita à cultura roma
na, da qual descende a nossa pró
pria cultura.

Tem-se por princípio que o pa
pel do presidente do Poder Legis
lativo em qualquer instância - Mu
nicípio, Estado ou Federação -  é 
dotado da capacidade intelectual 
e política para assumir com sua 
responsabilidade e bem conduzir 
o interesse coletivo na Casa em 
que se assenta. É inteligente pres
tigiar o Poder Legislativo e seus 
membros pelo que ele representa: 
o cidadão. Diante deste detalhe, 
a representatividade do cidadão 
lençoense, outros argumentos pa
ra decidir por um ou outro núme
ro perdem relevância.

A R T I G O

Pare, pense e ore
Marcos Aparecido de 

T oledo

A vida ou os atos dâ  vida nos 
convidam à meditação. É necessá
rio parar e pensar antes de agir. A 
reflexão é o melhor caminho. Ai 
daquele que fizer vistas grossas a 
esse chamado. Quebrará a cara, 
como acontece com os incautos. 
Essa lei vale para o mundo mate
rial e espiritual. Parar e pensar de
ve anteceder nosso modo de agir.

Todos os Mandamentos da Lei 
de Deus têm sua importância, se
não, o Todo Poderoso não os en
tregaria aos seus filhos ante a sua 
inocuidade. Refletindo, parece- 
nos que, de todos eles, o mais difí
cil de cumprir é o décimo, o mais 
explícito. Quanto a esse, o após
tolo Paulo nos remete a sua carta 
aos Romanos, abrindo os olhos à 
pecaminosidade que ele não teria 
de outro modo reconhecido.

Essa declaração é citada em 
Romanos 7.7 e 13.9, simplesmen
te como "Não cobiçarás". O man
damento começa com a "mulher 
do teu próximo" e termina com o 
"seu jumento". Isso denota todo 
desejo egoísta do homem. Dese
jar é pré-condição para o pecado, 
a avareza, a concupiscência e a ân
sia pelas satisfações mundanas. A 
cobiça é pré-condição para o adul
tério, campeão em desfazimento 
de lares e desestruturação familiar. 
Aqui está a principal raiz dos peca
dos do homem, a principal nega
ção do amor.

Talvez, a maior prova de amor 
do homem no decálogo seja o 
cumprimento do último deles, 
o que proíbe o simples desejo 
do coração, a mera cobiça. "Não 
cobiçarás a casa do teu próximo, 
não desejarás sua mulher, nem o 
seu servo e nem a sua serva, nem o 
seu boi nem o seu jumento, nem 
coisa alguma que pertença ao teu 
próximo" (Êxodo 20:17).

Os mandamentos anteriores 
proíbem a efetivação ou concre
tização do assassinato, do adul
tério, do furto e do testemunho

falso. O décimo é preventivo: 
proíbe a caminhada que antecede 
ao assassinato, adultério, furto e 
difamação.

O mais difícil é libertador. 
Quando a pessoa consegue conter 
seus desejos, desencora e desorga
niza a nascente do pecado antes 
de se tornar como um rio cauda- 
loso em sua vida, jamais chegará a 
consumar aquilo que o sexto, sé
timo, oitavo e nono mandamen
tos proíbem. É o que o apóstolo 
Paulo propõe na carta aos Colos- 
senses: "Façam morrer tudo o que 
pertence à natureza terrena de vo
cês: imoralidade sexual, impure
za, paixão, desejos maus e cobiça, 
que na verdade é idolatria".

Descartar de imediato um de
sejo impetuoso não é fácil, mas é a 
mais eficaz proteção a uma tragé
dia iminente. Na verdade, o déci
mo mandamento funciona como 
um antídoto da anarquia individu
al e coletiva. Ele aborta os anseios 
pecaminosos antes que se concre
tize, refreia o desejo, interrompe o 
curso da loucura e fere de morte 
a avidez insana. Para os conversos 
de coração, que estão em Cristo, 
é a morte do velho homem, em 
detrimento do nascimento do no
vo homem que, a duras penas de 
seus desejos, conseguiu despojar 
do jugo do pecado.

O décimo mandamento, ou
sando na permissividade, é pos
sível chamá-lo de patrimônio 
insubstituível de segurança da hu
manidade. Ele guarda semelhan
ça a um gatilho armado, pronto 
a detonar, aquilo que pode uma 
bomba de proporções inimaginá
veis na vida da pessoa. Sede pru
dente até no pensar e desejar, pois, 
o pecado pode iniciar na mente. 
Se ainda não conseguir, saiba que 
o Espírito Santo de Deus estará 
sempre pronto a ajudá-lo. Assim, 
a receita é: pare, pense e ore.

Marcos Aparecido de Toledo 
é advogado, empresário e 

teólogo.
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P O V O

Terceira Coluna
ITINERANTE

A Câmara de Pederneiras 
fez sessão itinerante na terça- 
feira 23. Dessa vez, o presiden
te Ricardo de Moura Ferreira 
(PV) levou a Casa de Leis para 
seu quintal político e local de 
moradia, o Distrito de Santel- 
mo. A sessão ocorreu no salão 
da Igreja São João Baptista, pa
ra cerca de 50 pessoas.

PRESENTE
Mais uma vez, a prefeita 

Ivana Maria Bertolini Cama
rinha (PV) marcou presença 
na sessão festiva pederneiren- 
se. A única diferença entre as 
sessões normais e a itinerante 
é que os elogios podem ser 
feitos pessoalmente à prefeita, 
sem precisar registrar em ata!

ELOGIOS
O ex-presidente da Câma

ra, Juarez Solana de Freitas 
(PV), foi o primeiro a distri
buir elogios. Ele começou 
falando do bom trabalho re
alizado pelo atual presidente 
da Casa de Leis, Ricardo San- 
telmo, principalmente na luta 
por melhores condições para 
o seu distrito, na opinião do 
ex-presidente pelo menos. De
pois, Solana também elogiou 
a dedicação da prefeita Ivana 
em sempre conseguir recursos 
para a cidade. Parece média de 
quem deseja apoio... Mas, só 
parece... Ou não?

t o m  e l e it o r a l
O próximo a assumir a pa

lavra e manter o tom elogioso 
à administração foi o cardio
logista e vereador Luiz Carlos 
Egypto Rosa Júnior (PV). "Eu 
gostaria de ressaltar o traba
lho da prefeita Ivana, porque 
quando a gente olha, nós não 
vemos uma esquina sequer 
que não tenha uma obra em 
andamento. Não existe na his
tória de Pederneiras prefeito 
que fez tanto como ela", de
clarou.

PARA TODOS?
O tom quase eleitoral tam

bém se seguiu depois com as 
falas do presidente Ricardo de 
Santelmo e da própria Ivana. 
Ricardo destacou a atenção 
da prefeita para com o Distri
to, que segundo ele, passou 
muito tempo esquecido. Ain
da segundo ele, a prefeita está 
fazendo muito por todos os 
bairros da cidade.

INDIRETA
Ivana iniciou alfinetando o 

governo do Estado, sobre obra 
prometida pela gestão ante
rior do PSDB, no tempo de 
José Serra governador. "Prefiro 
acreditar que o governo não 
virou as costas para Santelmo. 
Prefiro acreditar que o Serra 
estava no final de mandato e o 
Alckmin agora precisou de seis 
meses para acertar a casa. Mas 
a demora na liberação da es
cola prometida para Santelmo 
começa a incomodar", disse.

APERTADO
Ela incitou vereadores e 

população que reforcem o 
pedido por meio de abaixo 
assinados pedindo a obra. Em 
Santelmo, a Prefeitura assu
miu o ensino de 1° ao 5° ano 
e o Estado ficou com o restan
te do fundamental. As escolas 
funcionam no mesmo prédio . 
Para Ivana, é desconfortável.

TROCA-TROCA
Enquanto Ivana procura 

um nome viável para sucedê- 
la em 2013, o ninho tucano 
pederneirense continua na ar
ticulação por uma base forte. 
Está marcado para o final de 
semana a filiação de 15 petis- 
tas ao PSDB. O grupo luta para 
construir a estrutura econômi
ca para bancar a campanha.

PÁREO DURO
O PSDB terá páreo duro 

pela frente. Ivana é a candida
ta, mas é cabo eleitoral. E de
monstrou na sessão de terça- 
feira, na discussão do projeto 
do som volante. O vereador 
Robinson Luiz Damas (PSC) 
disse que o projeto tolhe a 
liberdade de expressão e se 
existia o risco do microfone 
atrapalhar na direção do veí
culo, o profissional pode fazer 
pendurá-lo no pescoço, como 
Silvio Santos.

PALANQUE
Mesmo sendo assunto 

do Legislativo, Ivana pediu 
aparte e com discurso afiado 
defendeu. Disse que jamais 
quis cercear a liberdade de 
expressão "como alguns vere
adores andam dizendo". Ela 
disse que democracia oferece 
direitos, mas também impõe 
obrigações a todos. O proje
to foi aprovado e não houve 
mais discussão. Mão de ferro 
da primeira-dama da política.

INDO...
Não será nenhuma surpre

sa para muita gente se o ex-pre
feito de Lençóis, José Antonio 
Marise, deixar o PSDB aos 45 
minutos do tempo limite para 
filiações partidárias com vistas 
a disputar a eleição de 2012. O 
pleito acontece no dia 3 de ou
tubro de 2011 e os candidatos 
têm até um ano antes da elei
ção municipal para se acomo
dar. Depois de sair do ninho 
tucano para ser candidato a 
deputado estadual e voltar lo
go depois de ver fracassar a sua 
intenção, Marise tem mantido 
conversas frequentes com li
deranças do PPS. Pode ser esse 
seu destino político.

RESPEITO
Se Marise sentir que será 

tratado com desrespeito em 
2012, é bem provável que 
desembarque novamente do 
ninho tucano. Dos grandes 
partidos que podem servir de 
base para uma candidatura 
municipal, o PPS é o único 
que ainda não está fechado 
para as eleições municipais 
do próximo ano.

LARANJA
Pergunta que não quer 

calar: "quem chupa laranja 
tem direito a cara feia?" Ou 
somente quem chupa limão 
pode franzir a testa e fazer 
cara de asco? Tem "planta
ção" de laranja sendo inves
tigada nos bastidores da po
lítica local. E pode respingar 
em gente muito importante, 
mas muito importante mes
mo. É a velha máxima: quem 
usa, cuida.

SUCESSO!!!
A Zorra Total foi um 

enorme sucesso de audi
ência no sábado à noite! O 
programa estava engraçado, 
cheio de gente bonita e im
portante. Um sucesso que só 
canais como a Globo, líder 
de audiência, podem exi
bir! Uma grande e enorme 
homenagem ao maior hu
morista brasileiro de todos 
os tempos... Viva Chico Any- 
sio! Agora, os espectadores 
esperam pelo Programa do 
Chaves! Faz 15 anos que a 
fórmula é a mesma e a au
diência nunca passa dos 6 
pontos... Mas, está ali: Que o 
Chaves consiga melhor sorte 
que a Zorra!

"Ainda não cumpri nada 
que prometi para mim 
mesmo no começo deste 
ano. Só paguei quase 
todas as minhas contas.
A única que faltou foi a 
do IPVA do meu carro.
Na minha vida, deu tudo 
certo."

Henrique Rafael 
Cavalheiro, eletricista

"O que pedi para cum
prir foi a minha casa, 
mas não consegui até 
agora. Tenho fé  que vou 
conseguir com uma des
sas inscrições que tem."

Luís Carlos de Oliveira, 
servente de pedreiro

"Não consegui nada por 
causa de minha ex-mu- 
Iher. Fui tentar ter uma 
família com ela, mas ela 
acabou com tudo. Está 
sujando o meu nome e 
fazendo com que eu pa
rasse de tirar Carta de 
Habilitação, segurando o 
dinheiro."

Edson Luis de Oliveira,
trabalhador rural

Na segunda 22, mais um acidente de moto fez vítima fatal. A tragédia deve ser tomada como 
lição, alertando quem confunde ruas com pistas. O trânsito exige responsabilidade e harmonia, 
para não transformar a convivência entre carros e motos uma guerra em que todos perdem.

F R A S E

"Acredito que 
a proibição 
do uso do mi
crofone não é 
correta. Acho 
que isso fe
re o direito à 
liberdade de 
expressão das 
pessoas."

Jonilce Pranas, o Joãozinho
da Farmácia, vereador em 

Pederneiras, sobre projeto de lei 
aprovado na terça-feira 23

P A R A  P E N S A R

"É melhor calar-se e 
deixar que as pesso
as pensem que você 
é um idiota do que 
falar e acabar com a 
dúvida."
Abraham Lincoln, ex-presidente 

dos Estados Unidos

mailto:oeco@jomaloeco.com.br
http://www.jornaloeco.com.br
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p e d e r n e i r a s

Só na
fita!
Projeto de som volante é aprovado em 
Pederneiras; Ivana nega objetivo de 
cercear a liberdade de expressão

Fotos: Vitor Godinho/O ECO

V itor Godinho

A Câmara Municipal de 
Pederneiras aprovou - na ter
ça-feira à noite, em sessão iti
nerante no salão de festas da 
Igreja São João Baptista, no 
distrito de Santelmo -  o pro
jeto polêmico que regulamen
ta som volante no município. 
Polêmico porque um dos itens 
do texto proíbe a utilização do 
microfone para propagandas 
"ao vivo" pelas ruas da cidade. 
Alguns profissionais não gos
taram da decisão e acusam a 
Prefeitura de cercear a liberda
de de expressão. A prefeita Iva
na Maria Bertolini Camarinha 
(PV) nega que a censura seja o 
objetivo da lei.

Apesar do projeto polêmi
co, a sessão em Pederneiras 
transcorreu de forma tranqui
la, sem atropelos. O vereador 
Jonilce Pranas (PSDB), o João- 
zinho da Farmácia, propôs 
uma emenda que, entre outras 
coisas, eliminava a proibição 
ao uso do microfone para 
veiculação de propagandas 
ao vivo. Mas o vereador e ex-

presidente Juarez Solana de 
Freitas (PV) apresentou sube- 
menda, alterando a proposta 
de Joãozinho. Na subemenda, 
Solana restabeleceu a proibi
ção ao uso do microfone nas 
publicidades volantes.

Com a manobra, o projeto 
de lei foi aprovado com uma 
emenda e subemenda. O texto 
final mantém praticamente a 
redação original do projeto. A 
alteração contempla apenas o 
horário permitido para a pro
paganda e a permissão para 
que bicicletas também reali
zem o serviço.

Joãozinho disse que apre
sentou a emenda porque acre
dita que a proibição do som 
ao vivo prejudica profissionais 
que usam esse instrumento co
mo diferencial em seu trabalho 
e que o projeto fere o direito à 
liberdade de expressão. "Sou 
favorável à lei e acho que real
mente é preciso regulamentar 
a profissão, tanto que propus 
melhorias ao projeto com re
lação ao horário. Acredito que 
a proibição do uso do micro
fone não é correta. Acho que

Prefeita Ivana defende aprovação de projeto de lei que 
regulamenta o som volante em Pederneiras

isso fere o direito à liberdade 
de expressão das pessoas", ar
gumentou. Joãozinho votou 
contrário à subemenda de So- 
lana, mas acabou derrotado.

O vereador Robinson Luiz 
Damas (PSC), o Maisena 
(que também votou contra a 
emenda de Solana), protestou 
contra a proibição do uso do 
microfone. Para ele, a lei ten
ta calar o profissional liberal 
Marcos Antonio Eli Ferro, co
nhecido como Chapéu.

A prefeita Ivana participou 
da sessão itinerante e entrou 
na discussão para negar que o 
projeto tenha intenção de cer
cear a liberdade de expressão.

"Jamais imaginei que um pro
jeto que visa regularizar uma 
profissão tão importante para 
o município fosse gerar tanta 
polêmica. O projeto não foi 
feito para proibir a liberda
de de expressão de ninguém. 
Numa sociedade democrática, 
existem direitos e deveres que 
precisam se respeitados. A pes
soa pode falar o que quiser, 
mas se alguma pessoa se sentir 
ofendida, ela poderá solicitar 
a fita. Por isso, as propagandas 
têm que ser gravadas", defen
deu Ivana e emendou: "queria 
dizer, também, Chapéu: a lei, 
de maneira nenhuma, foi di
recionada a você", continuou.

Câmara aprova 
cartão alimentação 
para servidores

Vereador Carlos Egypto defende o cartão alimentação

Outro projeto aprovado 
pela Câmara de Vereadores 
de Pederneiras, na sessão 
itinerante da terça-feira 23, 
institui o cartão alimenta
ção para os servidores pú
blicos municipais. O cartão 
substituirá o atual modelo, 
que prevê a distribuição 
de cestas básicas através de 
uma ordem emitida pela 
Prefeitura.

Após a publicação da 
lei, os funcionários passa
rão a receber uma espécie 
de cartão de crédito com o 
mesmo valor da cesta bási
ca -  atualmente, em R$ 250 
-, cujo valor pode ser gasto 
na rede de supermercados 
credenciados ao programa.

A prefeita Ivana Maria 
Bertolini Camarinha (PV) 
afirmou que o projeto re
presenta um avanço para 
os servidores municipais. 
"Os servidores públicos de 
Pederneiras têm muito a 
comemorar com relação à

cesta básica. Quando assu
mi, o valor da cesta era de 
R$ 70 e agora é de R$ 250. 
Ainda via um problema no 
sistema atual. Se um casal 
trabalha na Prefeitura, os 
dois recebiam os mesmos 
produtos, o que não repre
sentava grande vantagem. 
Agora, eles podem ir ao 
supermercado e comprar 
produtos variados com o 
cartão. Além disso, o car
tão dá a oportunidade para 
que as pessoas pesquisem o 
melhor preço antes de com
prar", explicou.

O projeto foi uma in
dicação do vereador Luiz 
Carlos Egypto Rosa Júnior 
(PV), em 2009, e o Execu
tivo agora o transformou 
em lei. "O servidor vai se 
beneficiar com a medida, 
porque pode escolher os 
produtos de acordo com 
seus critérios de qualidade 
e preço", discursou o autor 
da ideia. (VG)

lIMPA PATIO PR0ESTE*DIVELPA
: 28 ACOSTO

.SEMINOVOS C/ DESCONTOS DE ATÉ R$S.000. FINANCIAMENTO EM 60x SEM ENTRADA
TANQUE CHEIO + BRINDE SURPRESA!

Coralla Flex (Completo + ABS + Airbag)

De: R$44.000, Por: R$39.990,
Vectra Expression Flex (Completo) 
De: R$41.000, Por: R$37.990,

' T  I PBOESTÊ,

Fiesta Hatch 1.0 4P Flex Completo
De: R$3e.000, Por: R$32.990,

Vectra Expression Flex (Completo)ex (Completo)
R$39.990,

Peugeot 2 061.4  4P Flex (Compl.+Rodas+Som)

De: R$30.000, Por: R$26.990,
Fiesta Hatch CL 1.6 Flex (Completo) 
De: R$32.S00, Por: R$29.990,

Gol C41.0 4P Flex(TR+AL)
De: R$23.000, Por: R$20.990,

Gol Speclal Gasolina
De: R$15.000, Por: R$12.990,

Slena Stlle Gasolina 
De: R$15.500, Por: R$12.990,

Palio ED 2P Gasolina 
De: R$12.000, Por: R$9.990,

Palio EXD 4P Gas. (VE+TR+AL) 
De: R$15.000, Por: R$12.990,

C3CLX 1.4 Flex 4P (Completo) 
De: R$34.000, Por: R$30.990,

S10 C. Simples Adv. 2.4 Flex (Completa)

De: R$44.000, Por: R$39.990,

Gol Power 1.6 4P Flex (Completo+AirBag)

De: R$28.500, Por: R$26.990,
Fiesta Sedan 1.0 Flex (TR+AL) 

De: R$28.500, Por: R$24.990,
Omega GLS 2.0 Álcool (Cotnpleto)

Uno M ille 2P Flex 
De: R$22.000, Por: R$18.990,

Astra Sedan GL 1.8 Gas. (Compl.+AirBag)

De: R$22.000, Por: R$19.990,
Scenic Exp 1.6 Flex 4P (Completo+DVD)

De: R$38.000, Por: R$26.990,

EscortW agonl 
De: R$15.500,

Imagem Gasolina 
R$16.000, Por: R$12.990,

Escort Hobby Gasolina 
De: R$12.000, Por: R$9.990,

Slena Celeb. Flex (Conmieto)
De: R$29.500, Por:R$ 26.990,

Santana Quantum Gas. (Cot^leto)

Prisma Maxx 1.4 Flex (Coinpleto) 
De: R$29.500, Por: R$26.990,

Gol G41.0 4P Flex (VE+TR+AL) 
De: R$24.000, Por: R$21.990,

Classic Life Flex
De: R$25.000, Por: R$22.990,

Corsa H. Maxx 1.4 Flex (Trava)
De: R$29.900, Por: R$26.990,

Zafira 2.0 Gas. (Completa+ABS) 
De: R$28.000, Por: R$24.990,

Corsa Sedan 1.6 Gasolina 
De: R$16.500, Por: R$14.990,

Prisma Maxx 1.4 Flex (Completo)lex (Completo)
: R$28.990,

Palio Weekend 1.0 Gasolina 
De: R$18.000, Por: R$15.990,

Uno M ille Way Flex
De: R$24.500, Por: R$21.990,

I  euU A

Astra Sd Confort 1.8 Álcool (Completo)

De: R$31.000, Por: R$28.990,
Palio Fire 2P Gasolina (AR+TR+AL)

De: R$19.500, Por: R$16.990,
Prisma Maxx 1.4 Flex (Completo) Meriva Maxx 1.4 (Conmleta)ompletaj

R$35.990,
Classic Life Flex (Completo)

Faça revisões em seu veículo regularmente Av. Adriano A. Foganholi, 580
Promoção válida para seminovos do estoque da concessionária no período de 25/8/2011 a 28/8/2011 ou enquanto durar o estoque. Financiamento sujeito a Lençóis Pauiista - 5P
aprovação de crédito. Financiamento em 60 meses sem entrada válido para veículos ano 2004 á 2011. Descontos de até R$5.000,00 (cinco mil reais) válido Fone (14) 3269*1581

moioaio para os veículos seminovos pré-estipulados pela concessionária. Os veículos Chevrolet estão de acordo com o PROCONVE - Programa de Controle de
PoluiçãodoArporVeículosAutomototes. Preserve a vida. Use cinto de segurança. WWW.proeste.COm.br

Gol Rallye 1.6 Flex (DH+Trio)
De: R$26.500, Por: R$23.990,

PROESTE
DIVELPA

Vectra Challenge 2.2 Gas. 
(Completo+Couro+Comp. Bordo)

De: R$25.000, Por: R$21.990,

C H E V R O L E T

http://WWW.proeste.COm.br


Acelerando

Mezzanino surgiu em 2007 como projeto de pesquisa; hoje atende a empresas e 
ao consumidor na manutenção e comercialização de produtos de informática

Cristiano Guirado

Na Lençóis Paulista da 
era moderna, Roberto Maxi- 
mino é um dos profissionais 
mais antigos do mercado da 
informática. No prédio em 
que funciona a Mezzanino 
Informática, sua sala está 
"improvisada em definitivo" 
em uma cozinha. Brincalhão, 
explica o cenário com bom 
humor e garante: não arreda 
o pé daquele espaço. "Estou 
super adaptado. A gente tem 
que criar estruturas boas para 
a clientela e eu tenho labora
tórios bem montados. Aqui, 
tenho bastante armário para 
guardar documentação, ga
vetas para guardar tranquei
ras...", diz. "Eu precisava ficar 
no centro da empresa. Aqui 
estou perto da secretaria, do 
centro da loja, da assistência 
técnica e do piso superior. Re- 
solvi deixar minha sala aqui 
mesmo", assegura.

Elá mais de dez anos, Ma- 
ximino tomou uma decisão 
de seriedade extrema. Deixou 
a segurança da carteira assina
da, com direitos trabalhistas e 
horários definidos, para enca
rar o desafio de ter o próprio 
negócio em um ramo total
mente novo. "Em 1996, tra
balhava na Omi-Zillo, dava 
aulas de informática à noite e 
aos sábados. Muita gente co
meçou a precisar de sistemas, 
estava começando a procura 
e eu não queria atender sem 
nota fiscal, nem nada. Tra
balhava a semana toda e, aos 
domingos, tinha que ir a al
guma empresa instalar siste
mas. Não tive medo, resolvi 
encarar. Sai da Omi-Zillo e 
montei a MaxSoft", conta.

A vida independente co
meçou em 1999. A MaxSoft, 
empresa que o lançou no 
mercado, foi instalada em 
uma esquina da rua Pedro 
Natálio Eorenzetti. Manobra

profissional que ele Maximi- 
no considera uma loucura 
que deu certo. "Eoi loucura. 
Já era casado e tinha dois fi
lhos, morava no fundo da 
casa dos meus pais e estava 
pagando as prestações de um 
terreno. Tinha um salário 
bom, convênio médico, horá
rios definidos... Abri mão de 
tudo isso. Ter uma empresa é 
ter dedicação 24 horas e ser 
responsável por uma equipe. 
Abri a empresa e fui ficando", 
diz.

Em 2002, a MaxSoft pas
sou a ministrar aulas sob a 
franquia da Bit Company. Em 
2005, a sociedade foi desfei
ta e Maximino ficou só com 
a Bit Company. Isso até 2007, 
quando surgiu a Mezzanino 
em uma história, no mínimo, 
curiosa. "Participei do Em- 
pretec para ganhar uma con
sultoria gratuita do Sebrae. 
Eui premiado como a melhor 
empresa do segmento em São

Paulo. Eui para Brasília rece
ber o reconhecimento nacio
nal como Pequena ou Média 
Empresa com perfil empre
endedor", conta. "Uma das 
atividades do Empretec era o 
desenvolvimento de uma em
presa. Criei a Mezzanino. Em 
princípio, era uma empresa 
de publicidade visual. Já que
ria alguma coisa para traba
lhar, além da escola, sentia 
que dava para agregar outro 
serviço. Terminei o Empretec 
convicto de que tinha que 
abrir a empresa", continua.

No dia 2 de abril de 
2008, surge oficialmente 
a Mezzanino Informática, 
hoje com 15 funcionários. 
Atualmente, a carteira de 
clientes tem 25 empresas de 
todos os tamanhos, de dois 
PCs interligados por cone
xão simples até em preendi
mentos com centros de pro
cessamentos de dados com 
40 computadores.

Roberto Maximino, 37 
anos, apostou alto e se 

consolidou como um dos 
empresários do ramo da 
informática em Lençóis 

Paulista

1988, da ficção à realidade
Roberto Maximino, 37 

anos, reserva um espaço em 
sua empresa para um peque
no museu da informática. 
Entre as pérolas, exibe um TK 
85, o primeiro computador 
portátil, um disk pack, um 
HD antigo e um notebook 
Compaq 286. "Guardo essas 
coisas para mostrar que não 
comecei agora a acompanhar 
a informática. Eu mexo com 
computadores desde 1988 
e acho legal mostrar coisas 
antigas", explica. "Também 
uso isso em aulas, palestras e 
projetos, como parte do ensi
no da informática, para que o 
estudante saiba entender, em 
ordem cronológica, os con
ceitos da evolução da infor
mática", completa.

De volta ao ano de 1988, 
Maximino conta que a infor
mática entrou na sua vida 
aos 14 anos, através de um 
panfleto que achou na rua. 
A imagem fantástica que ti

nha da tecnologia -  fruto de 
obras como Star Wars, Star 
Treck e afins -  ajudou a cha
mar sua atenção para o assun
to. "Sempre fui ligado nessas 
coisas que de ficção científi
ca, naves espaciais... Cheguei 
para minha mãe e disse que 
queria fazer um curso. De fa
mília pobre, origem humilde, 
ela não conseguia enxergar 
investimento na questão de 
ter que pagar um curso", lem
bra.

A entrada para o mundo 
da informática foi uma ver
dadeira aventura. Maximino 
revela que teve que se valer 
do jeitinho brasileiro para 
conseguir estudar os compu
tadores. "Eu era menor de 
idade, minha mãe tinha que 
assinar umas promissórias e 
ela não quis assinar. Tive que 
dizer à mãe de uma amiga 
minha que minha mãe havia 
pedido para ela assinar. E ela 
assinou", confessa.

O curso foi feito em um 
dos poucos horários que ele 
tinha disponível na época, 
aos sábados, das 17h às 19h. 
"Eu era office boy da Moret- 
to Materiais de Construção, 
trabalhava de dia e estudava 
de noite", lembra. "Era um 
curso rápido, de seis meses, 
bem básico, em uma escola 
que veio de fora, a Dinâmica 
Center. Eicava na esquina das 
ruas 7 de Setembro e Coronel 
Joaquim Anselmo Martins. 
Paguei tudo direitinho, con
cluí o curso e ele me desper
tou esse interesse pela infor
mática", afirmou.

Conhecimento que foi 
útil em pouco tempo. Nos 
anos seguintes, a loja em que 
trabalhava informatizou o 
atendimento. "Os pedidos 
eram todos feitos à mão e o 
processamento de dados era 
feito em outra empresa. A in
formatização mudou o con
ceito de venda", finaliza.

EXPEDIENTE:

PROJETO: Moisés Rocha. APOIO: Agência Propagare. PROJETO GRÁEICO E TEXTOS: Aline Eurlanetto.
EDIÇÃO E COORDENAÇÃO: Conceição Giglioli Carpanezi. COLABORAÇÃO: Cristiano Paccola, Denis Juvêncio, 
Eogan Humberto Caversan, Manoel dos Santos Silva (Manezinho), Saulo Adriano e Vinicius Humberto de Castro.
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Quatro décadas de 
evolução da informática 
em Lençóis Paulista

Segundo o empresário 
Roberto Maximino, a infor

matização da produção 
econômica de Lençóis 

Paulista seguiu os ru
mos da necessidade. 
Ou seja, a indústria 

precisou se antecipar pa
ra gerir melhor seus pro
cessos. A praça comercial, 

em compensação, demo
rou algum tempo para agregar 
os computadores ao melhor 
atendimento ao cliente. "Em 
1988, os escritórios contábeis 
não tinham computadores. E 
a cidade tinha algumas em
presas, que eram novas, por 
sinal, que vendiam esse ser
viço. Então, o processamento 
de dados era terceirizado, os 
escritórios mandavam a docu
mentação para essa empresa, 
que fazia a digitação do ma
terial. Era como um computa
dor terceirizado", conta.

Manutenção de hardware? 
Configuração da máquina? 
Eram serviços que, há mais de 
vinte anos, precisavam ser bus
cados fora da cidade. "As em
presas maiores foram as pre

cursoras, a Zilor, certamente, 
na década de 1970, já era in
formatizada, porque precisava. 
As outras foram aderindo aos 
poucos", falou. "No final da 
década de 80, se quebrasse um 
computador, precisava man
dar para São Paulo. Naquele 
tempo, os computadores eram 
coisas muito técnicas, traba
lhar com informática era algo 
muito técnico", relembra.

A popularização das má
quinas, avalia Maximino, só 
foi possível pelo surgimento 
de novas interfaces que per
mitiam a interação direta e 
individual com o usuário. "A 
interface gráfica com um usu
ário é um sistema que surgiu 
junto com o Windows 3.1", 
afirmou. Mesmo assim, por 
um bom tempo o PC foi con
siderado um artigo de luxo nas 
residências da cidade. "O aces
so às máquinas foi bastante fa
cilitado. Se hoje se compra um 
bom PC com pouco mais de 
R$ 1 mil, naquele tempo um 
básico custaria, em dinheiro 
de hoje, entre R$ 5 mil e R$ 6 
mil", compara.

Perfil técnico
Nome da em presa: Mezzaníno Informática 

Fundador: Roberto Maximino 

Ano de fundação: 2007

Prop rietários: Roberto Maximino, Edenilson Aureliano e 
Henrique Borin

Núm ero de funcionários: 15

Serviços prestados: Manutenção de computadores, instalação 
e manutenção de redes

Endereço: Rua Pedro Natálio Lorenzetti, 384

Teiefone: (14) 3263 3789

Curiosidades
CLICK CERTO

Roberto Maximino re
vela que está abrindo mão 
da franquia da Bit Com- 
pany e que em breve de
ve retomar os cursos com 
uma marca própria, a Cli- 
ck Certo. "Já temos a mar
ca, um treinamento novo 
e uma lista de espera com 
mais de 100 alunos. Coor
denar cursos é um traba

lho delicado", diz.

DONO DO NARIZ
Profissionalmente fa

lando, Roberto Maximino 
sempre teve vontade de 
ser dono do próprio nariz. 
Sabia que seu futuro passa
va pela gestão do próprio 
negócio. "Ainda quando 
trabalhava na Moretto, em 
sociedade com um ami

go, montei uma fábrica de 
produtos de limpeza, fazí
amos sabão, sabão em pó, 
pasta de lavar panela, água 
sanitária... Era um negócio 
muito louco, a gente tinha 
que comprar receitas de fo
ra. Comprávamos a receita 
de São Paulo", lembra. "Mi
nha mãe que gostava, não 
faltava produto de limpeza 
pra ela", brinca.

Ao lado, atendimento 
personalizado na 
manutenção de 

computadores; abaixo, 
equipe da Mezzanino 

Informática

zilor
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Outro golpe
no tráfico
Mais três ligados ao tráfico são presos; 
delegado começa ouvir cerca de 200 
pessoas grampeadas em telefonemas, 
que chegam a 30 mil interceptações

Carlos A lberto Duarte
Especial O ECO

Mais três pessoas que esta
vam com m andado de prisão 
decretado na megaoperação 
contra o tráfico de drogas em 
Lençóis Paulista foram presas 
entre o domingo e esta terça- 
feira. A informação vem do 
delegado titular, Luiz Cláu
dio Massa, que comandou as 
investigações para desbaratar 
duas quadrilhas de tráfico de 
entorpecentes que atuavam 
na cidade.

Um dos indivíduos, con
siderado foragido, foi preso 
pela Polícia Militar em um 
casebre, usado por usuários 
para consumir drogas. Os 
outros dois se apresentaram 
à polícia e foram recolhidos 
em cadeias da região. Com 
as prisões desta semana, 43 
pessoas foram para a cadeia 
por tráfico ou associação pa

ra o tráfico de drogas. Segun
do Massa, duas pessoas com 
m andado de prisão expedido 
ainda continuam foragidas 
e poderão ser presas a qual
quer momento.

A partir da próxima sema
na, a polícia vai ouvir mais de 
200 pessoas que mantiveram 
contatos com os acusados de 
tráfico durante as investiga
ções. "Outras pessoas podem 
ser presas", adiantou o de
legado, que admitiu que ao 
menos um preso no dia 16 
de agosto pode ser liberado, 
por não representar ameaça 
para as investigações da po
lícia, que durante três meses 
interceptou cerca de 30 mil 
ligações telefônicas.

O delegado disse que tem 
ouvido notícias sobre a dimi
nuição do tráfico de entorpe
centes em Lençóis Paulista, 
mas afirmou que a luta para 
combater as drogas é uma

A megaoperação da terça-feira já chega a 43 pessoas presas; delegado começa a colher depoimentos dos envolvidos

constante. "Muitos podem 
ter recuado no tráfico porque 
sabem que ainda podem ser 
presos", disse o delegado, ao 
acrescentar que algumas es
cutas telefônicas ainda estão 
sendo analisadas.

OPERAÇÃO FAXINA
A Polícia Civil de Len

çóis Paulista, com apoio da 
Delegacia Seccional e do

Deinter de Bauru, cumpriu 
m andados de busca e apre
ensão, prendeu 39 pessoas, 
entre elas sete menores, e 
desbaratou duas quadrilhas 
que atuavam na Cecap, no 
Jardim Maria Luiza e no 
M onte Azul.

Os líderes do grupo junto 
com as mulheres foram pre
sos na noite de 15 de agosto. 
A megaoperação que envol

veu 150 policiais da região 
ocorreu nas primeiras horas 
da m anhã do dia 16. Nas es
cutas telefônicas, segundo a 
polícia, ficou comprovado 
que além dos líderes, o gru
po contava com um gerente 
que distribuía droga e reco
lhia o dinheiro arrecadado 
com a venda. Os principais 
pontos de tráfico da quadri
lha eram bares e uma praça

no Conjunto Habitacional 
João Zillo, a Cecap.

Em depoimento ao pro
motor da Infância e Juventu
de, os menores apreendidos 
na megaoperação revelaram 
que faturam até R$ 1,3 mil 
por mês com a distribuição 
de crack, cocaína e maconha. 
O crack era a droga mais ven
dida e movimentava cerca de 
R$ 60 mil por mês.

L E N Ç Ó I S  P A U L I S T A

Moradores participam de sorteio do 
programa Minha Casa, Minha Vida

p e d e r n e i r a s

A prefeita Bel Lorenzetti 
(PSDB) realizou, na tarde de 
ontem, o sorteio dos lotes 
de 30 famílias contempla
das pelo programa federal 
Minha Casa, Minha Vida. O 
sorteio aconteceu na sala de 
reuniões da Prefeitura, anexa 
ao gabinete da prefeita Bel, 
e contou coma participação 
do gerente da Caixa Econô
mica Federal de Lençóis Pau
lista, Fabiano Simioni e de 
João Raineri, representante 
da construtora Marimbon
do, responsável pelas obras.

Serão construídas 100 
moradias, cada unidade 
possui dois dormitórios, sa
la, cozinha, banheiro e área 
de serviço, num total de 
40,5 metros quadrados. A 
cozinha e o banheiro pos
suem azulejos até o teto e 
cada casa conta com aque
cedor solar. A área total do 
terreno é de 200 metros.

De acordo com Raineri, o 
prazo para entrega das casas

Divulgação

Serão construídas mais 100 moradias populares do programa Minha Casa Minha Vida

é de oito a nove meses e as mo
radias vêm a somar as 318 uni
dades que já foram entregues

no Jardim Santa Terezinha. 
Cada casa tem um custo total 
de R$ 73,8 mil e os mutuários

contam um crédito de R$ 13 
mil que podem ser abatidos 
no valor total do imóvel.

Crack pode ter provocado 
morte de adolescente grávida

Uma overdose de crack 
pode ter tirado a vida de uma 
adolescente grávida de aproxi
madamente quatro meses em 
Pederneiras. O corpo da jovem 
de 16 anos foi encontrado pe
la Polícia Militar por volta das 
7h desta terça-feira, no Distri
to Industrial 7. A jovem, que 
deixa um filho de seis meses, 
não tinha marcas de violência 
no corpo e no local não havia 
sinais de violência, segundo 
o delegado Adriano Crês, que 
esteve no local.

O delegado conta que a 
vítima era usuária de crack e 
tinha passagens pela polícia 
por porte de droga. Ela já ha
via perdido a guarda do filho 
de seis meses, após interven
ção do Conselho Tutelar da 
cidade. No terreno onde o 
corpo foi encontrado, a po
lícia apreendeu dois cachim
bos usados para fumar crack. 
A Polícia Civil instaurou in
quérito policial para apurar 
circunstâncias e a causa da 
morte da adolescente. A ocor
rência foi registrada como 
morte suspeita e os laudos da

perícia feita no local e necros- 
cópico, de acordo com o de
legado, deverão ficar prontos 
em trinta dias.

PRESA c o m  c r a c k
Uma mulher de 34 anos 

foi presa por volta das 14h50 
desta terça-feira, em Peder
neiras, com crack e maconha. 
A Polícia Militar fazia patru- 
lhamento no Parque da Co
lina. Ao perceber a viatura, 
a mulher se desfez da droga, 
atirando-a para o interior de 
uma residência. A mulher foi 
abordada e, quando os po
liciais retornaram com ela à 
residência, encontraram uma 
embalagem plástica contendo 
153 gramas crack, 10 gramas 
de maconha e R$ 121 em di
nheiro. Os policiais apreende
ram também dois notebooks e 
um telefone celular, aparelhos 
suspeitos de terem sido troca
dos com droga. Encaminhada 
à Delegacia de Pederneiras, o 
delegado Adriano Crês ratifi
cou o flagrante de tráfico de 
drogas e ela foi transferida à 
cadeia feminina de Avaí.

a g u d o s

Solenidade amanhã inaugura Prefeitura promove palestras 
o Centro Dia para o Idoso sobre preservação ambiental

O Centro Dia para o Idoso 
será inaugurado amanhã, em 
Agudos. O prédio foi cons
truído na esquina das ruas 
Miguel Leão e Rubens Ventu- 
rini, na Vila Avato, em parce
ria entre o governo estadual 
e Prefeitura. O governo esta
dual destinou R$ 224, 5 mil 
para a construção do prédio. 
O município entrou com 
contrapartida de R$ 97 mil, 
totalizando uma verba de R$ 
321,5 mil. Coube à Prefeitura 
mobiliar e equipar o prédio, 
com capacidade para atender 
a 50 idosos.

A inauguração contará 
com a presença do Secretário 
de Estado de Desenvolvimen
to Social, Rodrigo Garcia, do 
deputado Pedro Tobias e do 
prefeito Everton Octaviani, 
além de autoridades munici-

pais e estaduais. A cerimônia 
está marcada para as 15h.

O Centro Dia proporcio
na acolhimento, proteção e 
convivência a idosos semi-de- 
pendentes, cujas famílias não 
tenham condições de prover 
esses cuidados durante todo 
o dia ou parte dele. O serviço 
também previne situações de 
risco pessoal e social aos ido
sos, evita o isolamento social 
e a institucionalização do ido
so, entre outros benefícios.

O atendimento se dará 
a idosos de ambos os sexos, 
com 60 anos ou mais, que 
se encontram em situação de 
vulnerabilidade ou risco so
cial e cuja condição requeira o 
auxílio de pessoas ou de equi
pamentos especiais para ativi
dades da vida diária (alimen
tação, mobilidade, higiene).

Com o objetivo de esti
mular ações para a preserva
ção do meio ambiente entre 
os alunos das escolas m uni
cipais, a Prefeitura de Agudos 
promoveu uma série de pa
lestras, no período de 16 a 24 
de agosto.

As palestras intituladas 
Écomigo (nome que une a 
palavra ecologia com a ex
pressão é comigo), realizadas 
pelo Projeto Navegar é Preci
so, visitou todas as escolas de 
ensino fundamental, em dois 
períodos, atendendo 2 mil 
alunos em 13 palestras.

Em uma das palestras, que 
contou com a presença do 
prefeito Everton Octaviani, na 
EMEF Coronel Leite, vídeos 
educativos estimularam a par
ticipação das crianças. A partir 
de um deles, que causou risa-

das e comentários dos alunos, 
o responsável pelo projeto, 
Luis Roberto Tizoco, compa
rou o ato de cuidar do meio 
ambiente com uma brincadei
ra muito comum na infância.

"Cuidar do meio ambien
te é como andar de bicicle
ta: é difícil no começo, mas 
precisamos nos esforçar para 
manter o equilíbrio, tanto 
na bicicleta quanto o equilí
brio o ecológico", comentou, 
falando sobre o vídeo que 
mostrava uma criança caindo 
várias vezes até conseguir se 
equilibrar no brinquedo.

Tizoco aproveitou para 
mostrar que as crianças tam
bém podem ensinar aos fami
liares como ajudar a cuidar da 
natureza. Atitudes como sepa
rar o lixo reciclável e econo
mizar água foram citadas.

NOTAS DE FALECIMENTOS
Semana de 18 a 24 de Agosto

d ia  18 - MARIA JOSE MESSIAS HONORIO, 45 Anos, Lençóis
BISPO, 64 Anos, Lençóis 
Paulista.

d ia  19 - ANTONIO FAVARO, 
98 Anos, Lençóis Paulista.

d ia  19 - CATARINA ALBACETE 
MORAES PALUDETTO, 78 
Anos, Bauru.

d ia  20 - ERNESTO DE 
ALMEIDA, 73 Anos, Bauru.

d ia  21 - NEIVALDO

Paulista.

d ia  22 - BENEDITO ALVES 
DE OLIVEIRA, 67 Anos, Lençóis 
Paulista.

d ia  22 - RONALDO GOMES 
DA SILVA, 25 Anos, Lençóis 
Paulista.

d ia  24 - BENEDITA ORDALIA 
ANDRADE BENTO, 64 Anos, 
Areiópolis.

EXATA

Abertura de empresas ^  
Contabilidade ^  

Consultoria ^
Rua XV de Novembro, 581 • 5° andar • Salas 55 e 56 

Lençóis Paulista • F.: 3263-0528 • E-mail: exata@lpnet.com.br

mailto:exata@lpnet.com.br


C E L E B R A Ç Ã O
Divulgação

M u itaSH Ü
Mutirão de voluntários prepara a festa 
da padroeira, que tem Sérgio Reis como 
grande atração; celebrações marcam dia 
de Nossa Senhora da Piedade

Carlos Alberto Duarte
Especial O ECO

Um mutirão de voluntá
rios envolvendo 500 pessoas 
prepara em ritmo acelerado 
os últimos detalhes para a 
Festa da Padroeira de Len
çóis Paulista, Nossa Senhora 
da Piedade. A homenagem 
à santa padroeira da cidade 
acontece entre 3 e 15 de se
tembro. Comemorada des
de 1917 com as tradicionais 
quermesses, há 9 anos a festa 
ganhou formato de grande 
porte. O  evento atrai mais de 
50 mil pessoas, com público 
crescente a cada ano.

Maria Nilcéia Ramos Pete- 
nazi, uma das coordenadoras 
do evento, diz que os prepara
tivos tiveram início no come
ço do ano e ganharam ritmo 
mais acelerado a partir desta

semana. Na parte visível da or
ganização, a montagem de to
da estrutura nas praças Padre 
José Magnani (do Santuário) 
e Comendador José Zillo (da 
Concha Acústica) já está em 
andamento.

Na opinião de Nilcéia, o 
show com o sertanejo Sergio 
Reis, sonhado pela comissão 
desde a primeira edição reali
zada na Concha Acústica, de
ve ser o ponto alto do evento. 
"Esta será uma das maiores 
(festas)", prevê, ao explicar 
que o carinho para organizar 
o evento é o mesmo de todos 
os anos anteriores.

O evento traz novidades 
a cada ano. Em 2011, haverá 
dois almoços realizados na 
praça. No dia 4 de setembro, 
será servido almoço à minei
ra e, no dia 11 de setembro, o 
cardápio prevê porco na for

Sérgio Reis será a grande atração da Festa da Padroeira, dia 14 de setembro; programação começa no dia 3

nalha. "Testamos o primeiro 
almoço na praça em 2010. 
Deu certo e decidimos fazer o 
segundo", conta.

Além da praça de alimenta
ção - com bebidas e salgados -, 
Nilcéia destaca a parceria com 
o grupo de artesanato de Len
çóis Paulista e a exposição de 
carros antigos, no dia 11, no 
entorno do Santuário Nossa 
Senhora da Piedade. Também

está confirmado o Parque de 
Diversão, tradicional na Festa 
da Padroeira.

A organizadora Nilcéia fez 
questão de salientar que a co
missão prioriza artistas lenço- 
enses. Os shows começam no 
dia 3 de setembro, com Caio 
Viana. Depois, a cada dia de 
festa, a programação tem Edu 
& Anderson, Erick & Eder, Os 
Quatro, Lucas Ferreira, Fábio

& Dedé, ABR 3 e Fina Estam
pa, além do destaque para Sér
gio Reis, na véspera do feriado 
da padroeira (dia 14).

CELEBRAÇÕES
As celebrações religiosas 

para comemorar o Dia de Nos
sa Senhora da Piedade tem iní
cio no sábado, 3 de setembro, 
com procissão motorizada a 
partir das 9h. Ao meio-dia es

tá previsto o início 1 mil Ave- 
Marias. No sábado, dia 10, 
será celebrada missa dedicada 
a idosos e doentes. Na quinta- 
feira, 15 de setembro, Dia da 
Padroeira, feriado municipal, 
às 10h será celebrada missa no 
Santuário Nossa Senhora da 
Piedade e encerramento das 
celebrações com missa solene 
na Concha Acústica e procis
são das flores, às 17h.

M A C A T U B A

Sisam recebe contas de água a partir de outubro
O Sisam (Sistema de Sa

neamento Ambiental de Ma- 
catuba), através da Enops En
genharia, passará a receber as 
contas de água e esgotos a par
tir do mês de outubro, anun
ciou ontem o presidente do 
sistema e diretor jurídico da 
Prefeitura de Macatuba, Clo- 
doaldo Galli. Ele explicou que, 
mesmo tendo assumido o lu
gar da Sabesp (Companhia de 
Saneamento Básico do Estado 
de São Paulo) no dia 19 de 
agosto, um acordo definiu que 
as tarifas medidas até o final 
deste mês deverão ser pagas à 
companhia, como ocorre há 
mais de 30 anos. De acordo 
com Galli, a medição é feita 
em lotes e quando a Prefeitura 
assumiu, na sexta-feira passa
da, faltava apenas um lote para 
a conclusão do trabalho (cerca 
de 1 mil contas), cuja receita 
ficará com a Sabesp.

Desde o início da noite de 
sexta-feira 19, a Enops Enge
nharia assumiu o serviço de 
abastecimento de água e tra
tamento de esgotos em Maca- 
tuba. O acesso aos sistemas só

Arquivo O ECO

Diretor Jurídico da Prefeitura, Clodoaldo Galli estranhou a conservação dos reservatórios

foi possível depois que a juíza 
da Comarca, Maria Cristina 
Carvalho Sbeghen, deferiu o 
pedido de liminar da ação de 
reintegração de posse à Prefei
tura Municipal, que expediu 
ordem de serviço para a Enops 
operá-lo. Além da equipe téc
nica, a Enops recrutou 14 pes
soas de Macatuba que estão 
acompanhando o processo 
para assumir o trabalho.

Galli disse ontem que se 
surpreendeu com as condi
ções deterioradas em que en
controu reservatórios, rede de 
água e a lagoa de tratamento 
de esgoto às margens da estra
da vicinal Lauro Perazolli. Ele 
explicou que, talvez por conta 
de saber que não continuaria 
em Macatuba, a Sabesp pode 
ter reduzido a manutenção. 
Por conta da deterioração, a 
Enops Engenharia terá pra
zo de 90 dias para apresentar 
levantamento completo das 
condições de todo o sistema, 
mas independente do levan
tamento, segundo Galli, já foi 
possível verificar vazamentos 
em reservatórios, que repre-

senta desperdício de água. 
"Não sabemos quanto tere
mos que investir em melho
rias", disse o presidente do Si- 
sam, ao admitir que o impacto 
com a redução de tarifas de até 
15% deverá ocorrer ao longo 
do tempo. Galli explicou que 
a Prefeitura não visa lucro e 
que a água em Macatuba terá 
preço justo.

CONCORRÊNCIA
A Enops Engenharia assu

miu o abastecimento de água 
e esgotos de Macatuba após 
participar de concorrência 
pública para prestar serviço 
ao Sisam. A Enops apresen
tou proposta e foi considera
da adequada para manter os 
serviços de água e esgoto no 
município por cerca de R$ 
1,6 milhão pela prestação dos 
serviços por um ano. Antes, a 
Sabesp manteve o serviço de 
abastecimento de água e es
goto desde a década de 70 em 
Macatuba. O contrato com 
a companhia venceu no ano 
passado e não foi renovado 
pela Prefeitura. (CAD)

Arquivo Cristiano Paccola/O ECO

p o l í t i c a

No consenso, vereadores de Lençóis 
devem aprovar Câmara com  12 cadeiras

O racha e as divisões polí
ticas registradas em algumas 
votações recentes não devem 
fazer parte do projeto que au
menta o número de cadeiras 
do Legislativo de Lençóis Pau
lista. Em reunião na segunda- 
feira 22 (antecipada pelo O 
ECO na Terceira Coluna), 
antes do início do encontro 
semanal, os vereadores acer
taram que o número de vagas 
para a próxima legislatura se
rá de 12 cadeiras. Existia uma 
disputa interna pela definição 
em 11 cadeiras (proposto pe
los vereadores do Grupo dos 
Quatro) ou em 13 cadeiras 
(proposto pelo Grupo dos 
Seis). Na reunião, um acordo 
entre as duas correntes aponto 
o número de 12 vagas e deve 
ser levado a consenso na vota
ção da próxima segunda-feira, 
dia 29.

"Durante a reunião, ca
da grupo estava defendendo

sua ideia. Alguns vereadores 
queriam 11 cadeiras e outros 
queriam que ficasse nas 13, 
do projeto original da Mesa. 
Para não ficar nem com uma 
e nem com a outra proposta, 
surgiu a ideia de 12 cadeiras. 
Acabou sendo aceita por to
dos. Os que queriam 11 cede
ram aumentar em uma vaga e 
os que queriam 13 aceitaram 
diminuir uma vaga", resumiu 
o vereador Manoel dos Santos 
Silva (PSDB), o Manezinho.

Para o vereador Adilson 
Sidney Bernardes (PSDB), 
existe muita confusão rela
cionada ao tema de aumento 
de cadeiras. Segundo ele, não 
haverá aumento de custo, 
mesmo que o número de ve
readores ficasse em 15 cadei
ras na próxima Câmara. "O 
que acontece é que as pessoas 
estão achando que o aumen
to de cadeiras refletirá auto
maticamente em aumento de

gastos para a Câmara e isso 
não é verdade. Seja com 10 ou 
15 cadeiras, o orçamento que 
vem para a Câmara é o mesmo 
e o presidente tem autonomia 
para fazer uso desse dinheiro. 
Acho que isso é importante ser 
esclarecido à população", opi
nou Bernardes.

Para o vereador Carlos 
Pacola (PV), o número de 11 
cadeiras seria ideal, mas ele 
admite que a Câmara com 
12 cadeiras também pode re
presentar bem a população. 
"Continuo achando que a 
representatividade está mais 
ligada à qualidade do que à 
quantidade de vereadores na 
Câmara. Provavelmente, nos
sa emenda para 11 seria derro
tada. Então, resolvemos ceder 
em uma vaga e aceitar ficar 
com 12 cadeiras", declarou.

Pacola antecipa que preten
de propor outra emenda para 
solucionar o problema de nú-

mero par de cadeiras. "Preten
do propor uma emenda obri
gando o presidente a votar em 
todas as votações. Porém, em 
caso de empate (seis a seis), 
seu voto seria descartado", ex
plicou.

Um dos argumentos dos 
vereadores que defendiam um 
número ímpar de cadeiras era 
justamente para os casos de 
empate nas votações, quando 
a função do presidente daria o 
voto decisivo. Com a emenda, 
Pacola imagina que resolve o 
problema.

Outra vantagem de uma 
Casa de Leis com 12 ou mais 
cadeiras é a possibilidade da 
formação de novos grupos en
tre os vereadores. Numa con
corrência pelo comando da 
Mesa Diretora, por exemplo, 
poderia haver três chapas dis
putando o comando do Poder 
Legislativo e não apenas duas, 
como acontece hoje. (VG)

Vereadores apresentam emenda que define em 12 o número de 
cadeiras para próxima legislatura em Lençóis Paulista
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Prefeitura divulga 
resultado de concurso

A Prefeitura de Lençóis Paulista publica hoje edital divulgando resultados das provas de 1® e 2® fase de concurso público para os cargos de agente de serviços ur
banos, auxiliar de manutenção, engenheiro civil e mecânico. Para alguns casos, foi realizada prova de língua portuguesa e de conhecimentos específicos. Classificação 
por ordem decrescente de notas na Página B3

PONTE
A empresa contratada 

pela Prefeitura de Lençóis 
Paulista começou a instalar 

as redes de gabião às 
margens da ponte instalada 

sobre o Córrego da Prata, 
na Vila Cachoeirinha. A 
execução da obra está 

sendo acompanhada pelos 
técnicos da Diretoria de 

Obras e Infraestrutura. 
O dispositivo está sendo 

instalado para oferecer 
mais proteção às margens 

e cabeceiras durante os 
períodos de chuva. Já foram 
usados 400 metros cúbicos 

de pedra na operação. 
Serão investidos perto 

de R$ 170 mil nas obras, 
incluindo a contrapartida 

da Prefeitura. Engenheiro, 
Cézar Aparecido Sampaio 
diz que a operação segue 

as seguintes etapas: limpeza 
das margens, enchimento 

manual de pedra tipo 
rachão nas gaiolas de 

gabiões e colocação de 
colchões renos tipo saco 
na base do córrego para 

dar sustentação às gaiolas, 
totalizando três metros de 

altura e comprimento total 
de 65 metros para as quatro 

margens do córrego".

Divulgação



Instituto de Previdência Municipal de Lençóis Paulista
MUNICIPIO DE LENÇÓIS PAULISTA

Balanç o Financeiro do Regime Próprio de Previdência Social
Período de Referência : Janeiro/2011 a Julho/2011

R E C E I T A D E S P E S A
Títulos R$ R$ R$ Títulos R$ R$ R$
ORÇAMENTÁRIA ORÇAMENTÁRIA
RECEITAS ORÇAMENTÁRIAS 12.175.922,40 DESPESAS ORÇAMENTÁRIAS 2.837.331,95
Receitas Correntes 12.175.922,40 Despesas Correntes 2.836.147,23
Receitas de Contribuições 7.811.911,30 Pessoal e Encargos Sociais 2.675.168,91
Receita Patrimonial 4.196.148,25 Outras Despesas Correntes 160.978,32
Outras Receitas Correntes 167.862,85

Despesas de Capital 1.184,72
INTERFERÊNCIAS ATIVAS 920.903,17 Investimentos 1.184,72
Transferências Financeiras Recebidas 920.903,17

EXTRA-ORÇAMENTÁRIA 780.850,52 EXTRA-ORÇAMENTÁRIA 1.217.103,72
Retenções de Terceiros 780.850,52 Retenções de Terceiros 780.850,52
Restos a Pagar Restos a Pagar (pagamentos) 436.253,20
Créditos a Receber Créditos em Circulação
SALDO DO EXERCICIO ANTERIOR 94.299.899,30 SALDO P/ EXERCICIO SEGUINTE 104.123.139,72
Caixa Caixa
Bancos Conta Movimento 497.230,96 Bancos Conta Movimento 460.705,76
Aplicações Financeiras 93.802.668,34 Aplicações Financeiras 103.662.433,96
T O T A L 108.177.575,39 T O T A L 108.177.575,39

ANTONIO MARCOS MARTINS 
DIRETOR DO INSTITUTO DE PREV. MUNICIPAL

Lençóis Paulista, 24 de Agosto de 2011.

MARCOS NORABELE
PRESIDENTE CONSELHO ADMINISTRATIVO

ANA PAULA PAES FERREIRA DEONIZIO 
CONTADOR CRC 1SP198074/O-0

MUNICIPIO DE LENÇÓIS PAULISTA 
Balanço Orçamentário do Regime Próprio de Previdência Social 

Período de Referência : Janeiro/2011 a Julho/2011

R E C E I T A D E S P E S A
Títulos Previsão Execução Diferença Títulos Fixação Execução Diferença

RECEITAS CORRENTES CRÉDITOS ORÇAMENTÁRIOS E SUPLEMENTARES
Receita de contribuições 5.183.500,00 2.921.761,07 2.261.738,93 DESPESAS CORRENTES
Receita patrimonial 10.000.000,00 4.196.148,25 5.803.851,75 Pessoal e encargos sociais 6.199.600,00 5.872.200,00 327.400,00
Outras receitas correntes 513.000,00 167.846,31 345.153,69 Outras despesas correntes 395.000,00 200.172,98 194.827,02

OPERAÇÕES INTRA-ORÇAMENTÁRIAS CORRENTES DESPESAS DE CAPITAL
Receita de contribuições (i-o) 8.754.300,00 4.923.711,30 3.830.588,70 Investimentos 102.400,00 1.184,72 101.215,28
Outras receitas correntes (i-o) 16,54 (16,54)

RESERVA DE CONTINGENCIA
DEDUÇÕES DAS RECEITAS Reserva de Contingência 19.303.800,00 19.303.800,00
Deduções de receitas correntes - (33.561,07) 33.561,07

Subtotal (1) 24.450.800,00 12.175.922,40 12.274.877,60 Subtotal (1) 26.000.800,00 6.073.557,70 19.927.242,30
DEFICIT TOTAL 1.550.000,00 1.550.000,00 SUPERAVIT TOTAL 6.102.364,70 (6.102.364,70)
TOTAL ( 1 + 2 ) 26.000.800,00 12.175.922,40 13.824.877,60 TOTAL ( 1 + 2 ) 26.000.800,00 12.175.922,40 13.824.877,60

ANTONIO MARCOS MARTINS 
DIRETOR DO INSTITUTO PREV. MUNICIPAL

Lençóis Paulista, 24 de Agosto de 2011. 
MARCOS NORABELE

PRESIDENTE CONSELHO ADMINISTRATIVO
ANA PAULA PAES FERREIRA DEONIZIO 

CONTADOR CRC 1SP198074/O-0

Publicado no jornal O Eco, no dia 25 de agosto de 2011. Na página B2. Valor da publicação R$ 123,51.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL 
DE LENÇÓIS PAULISTA 

Leandro Orsi Brandi, Diretor Administrativo 
Substituto da Prefeitura Municipal de Lençóis 
Paulista, Estado de São Paulo, usando das atri
buições que lhe são conferidas por lei, e, em 
cumprimento ao disposto na alínea ‘a’ do artigo 
59 da Lei Orgânica do Município, torna público 
os seguintes atos oficiais:
Decreto 250, de 15.08.2011.......Dispõe sobre a
suplementação de verbas do orçamento vigente 
no valor de R$ 30.200,00.
Decreto 253, de 15.08.2011.......Dispõe sobre a
suplementação de verbas do orçamento vigente 
no valor de R$ 238.849,90.
Portaria 1106, de 23.08.2011.......Prorroga o
afastamento concedido a Francine Varotto Al
ves, Cozinheiro.
Portaria 1107, de 23.08.2011.......Prorroga o
afastamento concedido a Tânia de Fátima Lau- 
rindo, Agente de Serviços Gerais.
Portaria 1108, de 23.08.2011.......Prorroga o
afastamento concedido a Cássio Paccola Cicco- 
ne, Assistente Técnico Administrativo.
Portaria 1109, de 23.08.2011.......Convalida o
afastamento concedido a Irene Nunho, Agente 
de Serviços Gerais -  tratamento de saúde.
Portaria 1110, de 23.08.2011.......Afasta Maria
Aparecida Ferraz da Silva Godoi, Monitor de 
Creche -  tratamento de saúde.
Portaria 1111, de 23.08.2011.......Afasta Denise
Marcelia dos Santos Lopes, Cozinheiro -  trata
mento de saúde.
Portaria 1112, de 23.08.2011.......Afasta Dulci-
néia Patrícia Martins, Monitor de Creche -  tra
tamento de saúde.
Portaria 1113, de 23.08.2011.......Autoriza a 1̂
Igreja do Evangelho Quadrangular a utilizar a 
Praça “Domingos Antônio Mastrângelo”.

Lençóis Paulista, 24 de agosto de 2011.

Leandro Orsi Brandi 
Diretor Administrativo Substituto

Publicado no jornal O Eco, no dia 25 de agosto de 2011. 
Na página B2. Valor da publicação R$ 39,47.

Nom e:
Cidade:
Texto do classificado:

grátis!
RG:
Fone:

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

CLASSIECO
Ao lado da comunidade

• Veículos
• Imóveis
• Novos/Usados

• Empregos
• Serviços
• Diversos

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020



Câmara Municipal 
de Lençóis Paulista

CÂMARA MUNICIPAL 
DE LENÇÓIS PAULISTA

Publicação de Ato Oficial

DECRETO LEGISLATIVO N° 15/2011 -  de 23 
de agosto de 2011 -  “Concede Título de Cida
dão Lençoense ao Sr. JOSÉ ANGELO MAZZA 
FILHO.”

DECRETO LEGISLATIVO N° 16/2011 -  de 23 
de agosto de 2011 -  “Concede Título de Cida
dão Lençoense ao Sr. RANGEL APARECIDO 
PINTO.”

DECRETO LEGISLATIVO N° 17/2011 -  de 
23 de agosto de 2011 -  “Concede Título de Ci
dadão Lençoense ao Sr. AMAVEL COELHO 
VAZ.”

Câmara Municipal de Lençóis Paulista, 23 de 
agosto de 2011.

AILTON RODRIGUES DE OLIVEIRA 
Presidente

Publicada na Secretaria da Câmara Municipal 
Em 23 de agosto de 2011.

Publicado no jornal O Eco, no dia 25 de agosto de 2011. 
Na página B3. Valor da publicação R$ 53,54.

mais
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SÁBADOS

CENTRO MUNICIPAL DE 
FORMAÇÃO PROFISSIONAL 

“PREFEITO IDEVAL PACCOLA”
PORTARIA 18//2011

Wanderley Francatti, Diretor Administrativo do CMFP de Lençóis Paulista, 
Estado de São Paulo, usando das atribuições que lhe são conferidas por lei, 
e, em cumprimento ao disposto na alínea ‘a’ do artigo 59 da Lei Orgânica do 
Município, torna público os seguintes atos oficiais:
Portaria 18 de 24 de Agosto de 2011............ Prorroga o afastamento para tra
tamento de saúde a funcionária Luciana Bueno Dias Barbosa até 07/09/2011.

Lençóis Paulista, 24 de Agosto de 2011.
Wanderley Francatti 
Diretor Executivo

Publicado no jornal O Eco, no dia 25 de agosto de 2011. Na página B3. 
Valor da publicação R$ 21,87.

ANS N° 32503-1

UNIMED DE LENÇÓIS PAULISTA 
COOPERATIVA DE TRABALHO MÉDICO 

CNPJ: 67.417.519j/000^-40

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Ficam convocados os 57 (Cinqüenta e sete) Médicos Cooperados da Unimed 
de Lençóis Paulista - Cooperativa de Trabalho Médico, a se reunirem em As
sembléia Geral Extraordinária, no Auditório da Unimed sito à Rua Manoel 
Amâncio, 65, em Lençóis Paulista - SP, no dia 05 de setembro de 2011, às 
17h30 em primeira convocação com a presença de 2/3 (dois terços) dos co
operados, às 18h30 em segunda convocação com a presença da metade mais 
1 (um) dos cooperados e às 19h30 em terceira convocação com a presença 
mínima de 10 (dez) cooperados, para deliberarem sobre o seguinte:

ORDEM DO DIA
1) Discutir e deliberar sobre o cancelamento de contrato Pessoa Jurídica;
2) Discutir e deliberar sobre ajuste de honorários médicos e de serviços 
credenciados;

Lençóis Paulista, 23 de Agosto de 2011.
Dr. Marcelo Fernando Ranzani 

Diretor Presidente

è
SAAE

Serviço Autônomo de Água e 
Esgotos de Lençóis Paulista

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, CONVOCA, 
os interessados abaixo relacionados, aprovados no referido concurso público 
para o preenchimento de duas vagas, no Serviço Autônomo de Água e Esgo
tos de Lençóis Paulista -  S.A.A.E., e informa que o não comparecimento no 
dia, horário e local estabelecidos pela presente convocação implicará na perda 
da vaga conforme preceitua a Lei.
EDITAL N° 001/2009
CARGO: AGENTE DE APOIO A SERVIÇOS DE HIDROMETRIA 
LOCAL: SEDE ADMINISTRATIVA DO S.A.A.E.
DATA: 29 DE AGOSTO DE 2011 
HORÁRIO: 08:30 HORAS
01 -  Simone Gomes da Silva
02 -  Pâmela Vila Nova
03 -  José Gilberto Aguiar
04 -  Edevando Alves da Silva
05 -  Jairo da Silva Ribeiro
06 -  Willian de Oliveira Beserra
07 -  Sérgio Fuganholi Calandra

Lençóis Paulista, 24 de agosto de 2011.
MARCOS NORABELE

Presidente da Comissão Municipal de Serviço Civil

Publicado no jornal O Eco, no dia 25 de agosto de 2011. Na página B3. 
Valor da publicação R$ 30,48.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA

EDITAL DE DIVULGAÇÃO DE RESULTADO DAS PROVAS DA 1" 
FASE E 2" FASE

DO CONCURSO PÚBLICO 004/2011

A Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, torna pú
blica a relação dos aprovados no Concurso Público realizado nos dias 24 de 
julho e 14 de agosto de 2011, para os cargos: Agente de Serviços Urbanos, 
Auxiliar da Manutenção, Engenheiro Civil, Mecânico (Veículos Pesados) e 
Motorista, classificados em ordem decrescente de notas, conforme Edital de 
Concurso 004/2011 de 06 de maio de 2011, a saber:

AGENTE DE SERVIÇOS URBANOS

Class. Nota Nome Inscricao C.Ger. Prática

1° 145,00 José Carlos dos Santos Junior 000000014 60,00 85,00

2° 130,00 Rodrigo Ambrósio da Silva 000000245 50,00 80,00

3° 123,00 Marcelo Francisco Sanches Martins 000000139 48,00 75,00

4° 122,00 Valmir Benedito Quirino 000000099 32,00 90,00

5° 116,00 Wilian Josias Galego 000000188 36,00 80,00

6° 114,00 Edson Amorim Bezerra 000000133 44,00 70,00

7° 112,00 Cláudio Celestino 000000251 52,00 60,00

8° 100,00 Jesus Donizete de Campos 000000110 40,00 60,00

9° 96,00 Ribamar Antônio Fabrício 000000057 46,00 50,00

10° 96,00 Guilherme Aparecido Franco 000000183 36,00 60,00

11° 52,00 Adriano José Lopes 000000097 2,00 50,00

AUXILIAR DA MANUTENÇÃO
Class. Nota Nome Inscricao C.Ger. Prática

1° 106,00 Wagner Flaccetto 000000142 46,00 60,00

2° 92,00 Karen Suzany de Affonso 000000034 42,00 50,00

ENGENHEIRO CIVIL
Class. Nota Nome Inscricao C.Esp. L.Port . C.Ger. Prática

1° 127,00 Ricardo Rosso Lopes 000000095 42,00 4,00 10,00 71,00

2° 118,00 Evandro Alberto Dalbem 000000084 36,00 2,00 10,00 70,00

3° 108,40 Rafael Mourão Jacomini 000000083 34,00 6,00 10,00 58,40

MECÂNICO (VEÍCULOS PESADOS)
Class. Nota Nome Inscricao C.Ger. Prática

1° 92,00 João Paulo Braga 000000232 42,00 50,00

MOTORISTA

Class. Nota Nome Inscricao C.Esp. C.Ger. Prática

1° 135,50 Sérgio Aparecido Borin 000000161 46,00 12,00 77,50

2° 130,00 José Horácio Baptista Banini 000000158 38,00 12,00 80,00

3° 124,00 Célio Belphman Junior 000000049 42,00 12,00 70,00

4° 118,00 Ademir Pereira da Silva 000000085 38,00 10,00 70,00

5° 117,00 Mauro Antônio Garcia Proence 000000154 34,00 8,00 75,00

6° 116,50 Anderson Oliveira dos Santos 000000022 34,00 10,00 72,50

7° 107,50 Bruno Conrado Silva 000000208 38,00 12,00 57,50

8° 107,00 Paulo Sérgio da Silva 000000210 30,00 12,00 65,00

9° 107,00 Emerson Loriano Martins 000000167 30,00 12,00 65,00

10° 103,50 Laércio Colombo 000000039 36,00 10,00 57,50

11° 94,00 Edemilson Cristovão Morales Moreno 000000042 34,00 10,00 50,00

A relação dos candidatos que não obtiveram aprovação, contendo as notas em 
todas as provas se acha disponível na sede da Prefeitura Lençóis Paulista -  SP 
e site www.consesp.com.br.

Lençóis Paulista -  SP, 24 de agosto de 2011.

IZABEL CRISTINA CAMPANARI LORENZETTI 
PREFEITA

Publicado no jornal O Eco, no dia 25 de agosto de 2011. Na página B3. 
Valor da publicação R$ 84,53.

http://www.consesp.com.br


Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista
PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, Convoca, 
o(s) interessado(s) abaixo relacionado(s) aprovado(s) no Concurso Públi
co abaixo identificado para o preenchimento de 3 (três) vagas, na Prefei
tura Municipal de Lençóis Paulista e informa que o não comparecimento 
no dia, horário e local estabelecidos pela presente convocação implicará 
na perda de vaga conforme preceitua a lei.

Edital: 03/2010
Cargo: Agente de Serviços Gerais
Local: Comissão Municipal de Serviço Civil, sita na Avenida Brasil, 862 
-  Centro.
Data: 29 de agosto de 2011 
Horário: 8h30

01 -  Maria Regina Barne
02 -  Rosineia Cristina Catenace
03 -  Lilian Rodrigues Carmona

Lençóis Paulista, 23 de agosto de 2.011.

Marcos Norabele
Presidente Comissão Municipal de Serviço Civil

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, Convoca, 
o(s) interessado(s) abaixo relacionado(s) aprovado(s) no Concurso Públi
co abaixo identificado para o preenchimento de 1 (uma) vaga, na Prefei
tura Municipal de Lençóis Paulista e informa que o não comparecimento 
no dia, horário e local estabelecidos pela presente convocação implicará 
na perda de vaga conforme preceitua a lei.

Edital n.°: 002/2010
Cargo: Agente Comunitário de Saúde -  Área 8
Local: Comissão Municipal de Serviço Civil, sita na Avenida Brasil, 862, 
Centro.
Data: 29 de agosto de 2011 
Horário: 8h30

01 -  Dalva Galassi Ostanik
02 -  Maria Iraci da Silva
03 -  Gisele Aparecida de Arruda
04 -  Patricia Ferreira dos Santos Lourenço
05 -  Leticia Ferreira Duete
06 -  Denilson Farinelli

Lençóis Paulista, 23 de agosto de 2.011.

Marcos Norabele
Presidente Comissão Municipal de Serviço Civil

PREFEITURA MUNICIPAL 
DE LENÇÓIS PAULISTA 

Aviso de Licitação — Pregão n° 126/2011 — 
Processo n° 196/2011

Objeto: Aquisição de um veículo tipo Van zero 
quilômetro, com lugar para cadeirante. Tipo: 
Menor preço -  Recebimento das propostas e 
sessão de lances: 06 de setembro de 2011 às 
10:00 horas -  O edital encontra-se disponível 
no site www. lencoispaulista. sp. gov. br -  Infor
mações: Praça das Palmeiras n° 55, Lençóis 
Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 
14-3263.0040. Lençóis Paulista, 24 de agosto de 
2011. JOSÉ DENILSON NOGUEIRA - Diretor 
de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, Convoca, A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, Convoca,
o(s) interessado(s) abaixo relacionado(s) aprovado(s) no Concurso Públi- o(s) interessado(s) abaixo relacionado(s) aprovado(s) no Processo Seleti-
co abaixo identificado para o preenchimento de 1 (uma) vaga, na Prefei- vo abaixo identificado para o preenchimento de 1 (uma) vaga em caráter
tura Municipal de Lençóis Paulista e informa que o não comparecimento temporário, na Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista e informa que o
no dia, horário e local estabelecidos pela presente convocação implicará não comparecimento no dia, horário e local estabelecidos pela presente
na perda de vaga conforme preceitua a lei. convocação implicará na perda de vaga conforme preceitua a lei.

Edital: 04/2011 Processo Seletivo n.°: 07/2011
Cargo: Médico Veterinário Cargo: Coordenador de Alfabetização Popular
Local: Comissão Municipal de Serviço Civil, sita na Avenida Brasil, 862 Local: Diretoria Municipal de Educação, sita na Rua Sete de Setembro,
-  Centro. 711, Centro.
Data: 29 de agosto de 2011 Data: 26 de agosto de 2011
Horário: 8h30 Horário: 14h

01 -  Ighor Godoy Morales 01 -  Sandra Brun Beteto

Lençóis Paulista, 23 de agosto de 2.011. Lençóis Paulista, 23 de agosto de 2.011.
MARCOS NORABELE Marcos Norabele

Presidente Comissão Municipal de Serviço Civil Presidente Comissão Municipal de Serviço Civil

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, Convoca, A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, Convoca,
o(s) interessado(s) abaixo relacionado(s) aprovado(s) no Concurso Públi- o(s) interessado(s) abaixo relacionado(s) aprovado(s) no Concurso Públi-
co abaixo identificado para o preenchimento de 1 (uma) vaga, na Prefei- co abaixo identificado para o preenchimento de 1 (uma) vaga, na Prefei-
tura Municipal de Lençóis Paulista e informa que o não comparecimento tura Municipal de Lençóis Paulista e informa que o não comparecimento
no dia, horário e local estabelecidos pela presente convocação implicará no dia, horário e local estabelecidos pela presente convocação implicará
na perda de vaga conforme preceitua a lei. na perda de vaga conforme preceitua a lei.

Edital n.°: 02/2011 Edital: 03/2009
Cargo: Monitor Cultural -  Coreografia Para Bandas Marciais e Fanfarras Cargo: Monitor de Creche
Local: Comissão Municipal de Serviço Civil, sita na Avenida Brasil, 862, Local: Comissão Municipal de Serviço Civil, sita na Avenida Brasil, 862
centro. - Centro
Data: 29 de agosto de 2011. Data: 29 de agosto de 2011
Horário: 8h30 Horário: 8h30

01 -  Izabel Zacarias 01 -  Valquiria Bernardino dos Santos

Lençóis Paulista, 23 de agosto de 2.011. Lençóis Paulista, 24 de agosto de 2.011.
Marcos Norabele Marcos Norabele

Presidente Comissão Municipal de Serviço Civil Presidente Comissão Municipal de Serviço Civil

PREFEITURA MUNICIPAL
DE LENÇÓIS PAULISTA 

Extratos de contratos e aditivos para publicação 
conforme artigo 61, parág. único da Lei Federal
n° 8.666/93 e artigo 2°, inc. XX da Inst-TCU 
n° 028/99.

RESCISÃO UNILATERAL AO CONTRATO 
n° 043/2011; DATA ASSINAT: 17/08/2011; 
CONTRATADO: F.M.B de Queiroz Ind. E Com. 
De Tintas Ltda - EPP; CNPJ: 10.725.990/0001- 
89; OBJETO: aquisição de tintas para as unida
des habitacionais da Tipologia - CDHU TI24A, 
nos empreendimentos denominados Lençóis 
Paulista “C” e Lençóis Paulista “D”, nesta ci
dade de Lençóis Paulista; MODALIDADE: 
PREGÃO N.° 024/2011; FUNDAMENTO: Art. 
79, cc.artigo 78 da Lei Federal n° 8.666/93. A 
rescisão unilateral foi determinada por decisão 
da Exma. Sra. Prefeita Municipal, após regu
lar procedimento administrativo, obedecidos 
o contraditório e a ampla defesa, cuja decisão 
final também aplicou a penalidade de multa no 
importe de 10% (dez por cento) do valor do 
contrato, motivados pelo descumprimento con
tratual, por parte da empresa supra, decorrente 
da entrega de objeto que não cumpria o exigido 
no edital; DATA PUBLIC: 24/08/2011.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS 
PAULISTA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Municipal de Serviço Civil de 
Lençóis Paulista, Convoca, o(s) interessado(s) 
abaixo relacionado(s) aprovado(s) no Processo 
Seletivo abaixo identificado para o preenchi
mento de 4 (quatro) vagas em caráter temporá
rio, na Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista 
e informa que o não comparecimento no dia, 
horário e local estabelecidos pela presente con
vocação implicará na perda de vaga conforme 
preceitua a lei.

Processo Seletivo n.°: 07/2011 
Cargo: Alfabetizador Popular 
Local: Diretoria Municipal de Educação, sita na 
Rua Sete de Setembro, 711, Centro.
Data: 26 de agosto de 2011 
Horário: 14h

01 -  Aparecida Montuan Paccola
02 -  Marlene Aparecida Ribeiro Gomes
03 -  Tais Dulce Tieri Minetto
04 -  Maria Elena Ludovico

Lençóis Paulista, 23 de agosto de 2.011.
Marcos Norabele

Presidente Comissão Municipal de Serviço Civil

Publicado no jornal O Eco, no dia 25 de agosto de 2011. Na página B4. Valor da publicação R$ 231,35.


